

**Information : 02.53.46.21.73**  
[ace-nantes@univ-nantes.fr](mailto:ace-nantes@univ-nantes.fr)  
[www.nantes-chercheur.org](http://www.nantes-chercheur.org)



## January - Janvier

**Jeudi 25 Janvier / 18h30 – 20h30 / SOIREE GALETTE DES ROIS** à la Maison des Chercheurs Etrangers (MCE) 8 rue Perrault 44000 Nantes.

Ne ratez pas la soirée Galette des Rois le jeudi 25 janvier à 18h30 à la MCE : une occasion de découvrir ce gâteau, cette tradition française, et de faire connaissance entre chercheurs internationaux. **Gratuit**

**Thursday January 25<sup>th</sup> / 6.30 to 8.30 pm / GALETTE Party (King's cake party)** at Maison des Chercheurs Etrangers (MCE), 8 rue Perrault 44000 Nantes.

*Don't miss the opportunity to discover this traditional French cake and to meet and/or greet new fellow international researchers in Nantes in a friendly atmosphere. **Free***

## February – Février

**Jeudi 8 Février / 18h30 – 20h30 / Soirée jeux / MCE**

Jeux de société, jeux de cartes, puzzle..., venez passez un bon moment avec un petit groupe de chercheurs autour d'une pizza. **3.50€ par personne**

**Thursday February 8<sup>th</sup> / 6:30 to 8:30 pm / Game night / MCE**

Board games, card games, puzzles, come and join a small group of fellow international researchers for a fun relax game and pizza evening ! **3.50€ per person**

\*\*\*\*\*

**Jeudi 22 Février / 18h30 – 20h30 / Soirée dégustation gastronomique locale / MCE**

Galettes et crêpes bretonnes, rigolettes, salicornes, gâteau nantais... Venez goûter nos spécialités culinaires sucrées et salées ! Soirée avec jeux et prix à gagner. **Gratuit**

**Thursday February 22<sup>nd</sup> / 6:30 to 8:30 pm / Local Food Products Tasting / MCE**

*Galettes and crepes, rigolettes, salicornes, nantes' cake... Come and try our savoury and sweet Nantes specialties. With entertainment and prizes to win! **Free***

## March - Mars

**Mardi 12 Mars / 20h-21h30 / Concert « Hymne à la vie » avec l'ONPL à la Cité des Congrès**

Concert de musique classique et airs d'opéra (Symphonie n°5 de Mahler et Poème de l'amour et de la mer d'Ernest Chausson avec la soprano Magdalena Kozena) **9€ par personne**

## **Tuesday March 12th / 8 to 9.30 pm / concert with ONPL orchestra at Cité des Congrès**

Classic music concert with soprano singer Magdalena Kozena and Pays de la Loire National orchestra interpreting Mahler Symphonie #5 and Chausson's Poem to love and the sea) **9€ per person**

\*\*\*\*\*

## **Jeudi 28 Mars / 18h30 – 20h30 / Soirée jeux / MCE**

Jeux de société, jeux de cartes, puzzle..., venez passez un bon moment avec un petit groupe de chercheurs autour d'une pizza. **3.50€ par personne**

## **Thursday March 28<sup>th</sup> / 6.30 to 8.30 pm / Game night / MCE**

Board games, card games, puzzles, come and join a small group of fellow international researchers for a fun relax game and pizza evening ! **3.50€ per person**

## **April – Avril**

### **Samedi 13 Avril / 14h-16h / Visite guidée de Nantes « Les quartiers du négoce au temps de l'esclavage »**

2 heures de visite en anglais avec un guide professionnel autour du thème du négoce négrier à Nantes. Visite de lieux symboliques chargés des traces du passé négrier de la ville : le quai de départ des bateaux, les hôtels particuliers des armateurs, le Mémorial de l'abolition de l'esclavage. **8.50€ par personne**

### **Saturday April 13<sup>th</sup> / 2 to 4 pm / Guided tour of Nantes, “ slave trade past of the city” topic.**

A 2hr guided tour of specific areas of the city center linked to its 18th-19th centuries slave trade past, like the dock where ships used to land, the private mansions formerly belonging to rich shipowners, the Slave trade abolition Memorial, etc... **8.50€ per person**

## **May - Mai**

### **Samedi (date à déterminer) Mai / 9h – 20h / Journée à Guérande (cité médiévale), Le Croisic et dans les marais salants**

Voyage d'une journée dans la région de Guérande / Le Croisic. Au programme, petite randonnée et pique-nique en bord de mer au Croisic, découverte des marais salants avec un guide, fin de journée à Guérande. **23€ par personne**

### **Saturday May (day to be determined) / 9am to 8pm / Daytrip in Guérande medieval city, seafront hike and salty marshes guided visit.**

Day trip in the Guérande region, about 1.5 hr from Nantes. Visit of the medieval city, guided tour of the salty marshes with Terre de Sel, hike and picnic by the seaside in Le Croisic. **23€ per person**

## **June - Juin**

### **Samedi (date à déterminer) Juin / 8h00 - 21h / Le Mont Saint Michel**

Une journée au Mont Saint Michel : Fin de matinée visite et déjeuner libre sur le Mont, et après-midi visite avec un guide officiel en français ou anglais, pieds nus dans le sable à découvrir le milieu unique de cette baie aux plus fortes marées d'Europe et aux sables mouvants légendaires ! Une expérience exceptionnelle ! **27€ par personne** (inclut le guide et le transport en car, mais n'inclut pas le déjeuner libre, ni la visite de l'abbaye).

### **Saturday June (day to be determined) / 8 am to 9 pm / Mont Saint Michel**

A day at the Mont Saint Michel: After the coach ride, stretch your legs visiting on your own the abbey and have lunch. In the afternoon, 2hour tour with an official guide in French or English, to discover barefoot in the sand the quite unique bay with its strongest tides of Europe and its legendary quick sands! A must see!! **27€ per person** (includes the guided walk and bus transportation, does not include lunch or ticket to the abbey).